Mar del Plata, Jueves 24 de Marzo de 2022

'Las economías regionales están en situación de crisis'

Lo aseguró el titular de Coninagro (Confederación Intercooperativa Agropecuaria Limitada) Carlos lannizzotto, tras participar recientementge de la 43° edición de la Fiesta Provincial de la Papa, celebrada en Otamendi.

El titular de Coninagro (Confederación Intercooperativa Agropecuaria Limitada) Carlos Iannizzotto, destó la importancia de la economía regional, y sentenció que a nivel local se encuentra atravesando una situación de crisis.

Al participar de la 43° edición de la Fiesta Provincial de la Papa, celebrada en Otamendi, el dirigente rural subrayó que "la actividad productiva que hoy nos convoca aquí en Mar del Plata, la papa, es el tercer cultivo alimenticio en el mundo, luego del arroz y del trigo. La producción mundial alcanza, aproximadamente, a los 370 millones de toneladas, siendo China, India y Rusia los principales productores", sostuvo el dirigente, quien este fin de semana también visitó el Hotel Hermitage para reunirse con sectores Pymes de la ciudad.

Desde Coninagro describieron que la Argentina produce aproximadamente 2,8 millones de toneladas de papas, destinándose, para ello, entre 75 a 80 mil hectáreas de nuestro territorio nacional. "La papa es, por lejos, la hortaliza más consumida en el país y es el alimento tradicional de la dieta de los argentinos con una ingesta de casi 41 kilos anuales por habitante", señaló la entidad que integra la mesa de enlace junto a la Sociedad Rural Argentina (SRA), Federación Agraria Argentina (FAA) y Confederaciones Rurales Argentinas (CRA).

Las principales regiones productoras de papa, según la superficie cultivada en la campaña 2019/2020 son: Buenos Aires con el 55%, Córdoba junto a San Luis con 30% entre ambas provincias, Tucumán 8%, Mendoza 5% y menor proporción en Jujuy, Salta y Santa Fe. El resto de la superficie la generan San Juan, Chubut y Río Negro, ampliando el espectro de producción en sectores no tradicionales de la producción papera.

A todo esto, el consejero de Coninagro y vicepresidente de la Federación Nacional de Papa, Mario Raiteri, subrayó a TN Noticias, junto a Marcelo Espinosa, coordinador de Coninagro, que "estamos acompañando la visita del presidente de nuestra entidad, en un encuentro de productores donde relevamos el área sembrada satelitalmente, y eso clarifica la situación de esta economía regional. Y nos da un panorama de aquí



Carlos lannizzotto y Mario Raiteri en los salones del I Hotel Hermitage se reunieron con sectores Pymes de la ciudad.

hasta junio, ya que en esa época empieza a producirse en otra zona"

"Necesitamos – agregó- medidas de mediano y largo plazo, hoy no somos sujeto de crédito ni tenemos ventajas impositivas, hoy hay 80 mil hectáreas sembradas de papa en manos de 400 productores, necesitamos que haya da, no sé si vamos a poder soste-

más productores. La principal preocupación es la incertidumbre que nos va trayendo esta situación favorable que se ve en los commodities, en una producción como la papa que tiene costos en dólares pero vende en pesos, nos trae preocupación. Hoy la ecuación económica no

ner este ritmo de superficie sembrada", acotó.

"Enfrentamos suba de insumos, de fitosanitarios, de fertilizantes, de alquileres, de combustibles, porque los dueños de los campos piensan en función de maíz, trigo, soja y girasol", concluyó Raiteri.

Canasta de alimentos por las nubes

Tras un relevamiento de los carnes, con un 8%, y los pro-57 productos de la Canasta ductos de almacén un 5,5%. Básica de Alimentos (CBA) que el Instituto de Investigación Social Económica y Política Ciudadana (ISEPCI) realiza mensualmente en 120 comercios de cercanía en los barrios populares, en febrero los precios aumentaron en promedio un 10,4%.

Según el Índice Barrial de Precios (IBP), los rubros que más empujaron los aumentos fueron frutas y verduras, con un 28,6% intermensual, las

Por otra parte, una familia de dos personas adultas y dos hijos pequeños que en enero necesitaba \$30.179 para cubrir sus alimentos indispensables durante treinta días, requirió un mes después, en febrero, \$33.323.

En el comparativo interanual, la Canasta Básica de Alimentos acumula un aumento del 55,6%, muy por encima de los anunciados aumentos en las primeras

paritarias del año, y la suba la mermelada (17.5%) galletitas los productos que más aumenta-Vital y Móvil.

Entre los productos que destacan su aumento en los rubros verdulería, se encuentran: la lechuga con un aumento del 150%, la zanahoria un 62%, acelga, cebolla, tomate y huevos superaron el 30%, llegando en algunos casos casi al 35%, mandarina 25%, y zapallo, batata y banana superaron el 10%.

En el rubro almacén registraron fuertes subas de precios café (15%), yogurt firme (14%), galletitas dulces (13%), polenta (12.5%), manteca y dulce de batata (10%). Y en el rubro carnicería

anunciada del Salario Mínimo saladas (17%), gaseosas (15%), ron en el mes de febrero fueron: espinazo (25%), carne picada (10%), nalga y pollo (con casi un 9%), pescado (7.5%) y asado

EDICTO

El Juzgado en lo Civil y Comercial N° 2, Secretaria Única del Departamento Judicial de Azul, con asiento en la ciudad de Azul, cita y emplaza por 30 días a herederos y acreedores de Blanca Ester Ruiz (DNI **F6.255.724).** En la ciudad de Azul (sv)